

17 de agosto de 2022

Región de América del Sur



Colombia

Colombia es un país en el norte de América del Sur, limita con el Mar Caribe, entre Panamá y Venezuela, y con el Océano Pacífico Norte, entre Ecuador y Panamá. Su población es de aproximadamente 50.88 millones de personas y su idioma oficial es el español. La obra de la Iglesia del Nazareno en Colombia inició en 1975. Dean y Gwendolyn Galloway fueron los misioneros pioneros en la región y experimentaron su primer gran éxito cuando obtuvieron el reconocimiento gubernamental de la denominación el 26 de mayo de 1975. La estrategia que se adoptó para llevar el evangelio fue iniciar estudios bíblicos en los hogares de las principales ciudades: Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla. Desde entonces, la iglesia en Colombia ha crecido enormemente y sigue prosperando en la actualidad.



22,093 miembros



89 iglesias oficialmente organizadas y 6 iglesias por organizar



132 ministros distritales licenciados y 42 ministros ordenados



11 misioneros sirviendo en Colombia y 3 misioneros originarios de Colombia

ORACIONES



- Oremos para que el Señor fortalezca a los superintendentes, pastores, líderes laicos y coordinadores de ministerios nacionales.
- Oremos para que el Señor siga enviando obreros para servir en Su cosecha, ya que se necesitan más líderes y misioneros en el país.
- Oremos para que Dios bendiga a todas las iglesias locales de Colombia para que puedan crecer en su capacidad de enviar ofrendas al Fondo para el Fondo de Evangelismo Mundial (FEM).



ALABANZAS

- Alabemos a Dios por los misioneros de otras naciones que están sirviendo en Colombia.
- Alabemos a Dios porque la iglesia en Colombia sigue buscando al Señor y clamando por un resurgimiento entre su gente.
- Alabemos a Dios por las 12 misiones tipo iglesia en el país que pronto serán iglesias oficialmente organizadas.

600 personas aceptan a Cristo en Misión Éxodo 2022:



La Iglesia del Nazareno Gloria Postretera realizó un evento evangelístico al que asistieron más de 1,700 personas y más de 600 personas entregaron su vida al Señor. La iniciativa Misión Éxodo inició en 2006 como un servicio de celebración de Pascua para la iglesia local en Girón, Colombia. Ese año, los pastores Milton y Gina Mateus sintieron que el Señor los desafiaba a salir de su zona de confort cuando vieron a muchas personas practicando la idolatría y deambulando sin Dios.

"Nos rompió el corazón ver a tanta gente perdida mientras nosotros estábamos protegidos por cuatro paredes, disfrutando de nuestra propia salvación", dijo Milton.

En 2012, el servicio se convirtió en un evento de evangelización para la comunidad. Año tras año, más personas se sumaron al evento y en 2018 la asistencia sumó más de 580 personas. En 2019, el liderazgo de la iglesia decidió cambiar el nombre del servicio religioso de Misión Éxodo Pascua. En 2020, debido a la pandemia, el evento se realizó en línea. Más de 500 dispositivos siguieron el evento en vivo.

En preparación para el evento de abril de este año, los líderes de la iglesia se comprometieron a orar y ayunar durante 40 días. Las sesiones de oración comenzaron a las 3 am para interceder por la logística y los posibles asistentes. La iglesia se extendió por la comunidad para invitar a la gente, mostrar la película JESÚS y tocar puertas para orar por los enfermos. El evento se celebró en un espacio abierto. Muchos respondieron al mensaje yendo al altar para tener un tiempo de oración.

Muchos de los que han asistido al evento durante años han experimentado sanación y transformación durante Misión Éxodo. Una de ellas es Mayra*, quien asistió por primera vez al evento en 2019 cuando tenía tan solo 14 años. En ese momento, ella era víctima de abusos de muchos tipos.

Desde entonces, la iglesia ha entrado en su vida y le ha ayudado en su camino espiritual. Mayra testifica que ha recibido la libertad.

"Dios me ha traído paz y ha sanado mi cuerpo. Experimenté una sanidad total en mi corazón durante el evento", dijo Mayra. Este año, ella participó en una obra de teatro y formó parte de los miembros del comité organizador. "He podido perdonar a otros y, por primera vez, pude dejar atrás muchos de mis miedos", dijo.

*Nombre modificado para proteger la identidad

-Por Región América del Sur

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a discipular a jóvenes y preadolescentes en Colombia? Haga clic [aquí](#) para aprender más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO